

て育成すればよいのでは
ないか。

答 企画商工課長

今回の育成事業は本村
の気候に順応する苗を育
成するもので、このプロ
ジェクトが有効であれば
地元苗の育成について検
討していく。

答 高橋七重議員

平田村で育てた苗と北
海道産のむしり苗はどう
違うのか。

◆産業振興費と商工費の
ジュピアランド運営費に
ついて

問 三本松和美議員



芝桜手入れの様子

答 企画商工課長

これまで平田村の気
候に合った寒冷地でも順
応する北海道産のむしり
苗を育成してきた。今回
も北海道産のむしり苗を
購入し育成していきたい。

費と商工費のジュピア
ランドへの計上額は。
② 当初予算計上額とあ
わせるとどのくらいか。

答 企画商工課長

- ① ジュピアランドに関
する補正予算は106
7万7千円。
- ② 当初予算は9885
万3千円。今回の補正
予算と合わせると1億
953万円。

◆保健センター・公民館
複合施設整備事業につ
て

問 三本松和美議員

3月議会で可決された
当初予算で、公共施設等
適正管理推進事業債（以
下公適債）による歳入予
算計上であつたが、今回
の過疎対策事業債（以下
過疎債）計上のように過
疎債対応について県と事
前協議していたか。

答 総務課長

複合施設整備に関する
過疎債対応の事前協議は
していない。

令和3年度平田村国民
健康保険特別会計補正
予算（第1号）

問 三本松和美議員

国民健康保険税額が当
初予算より5792万5
千円減額の1億1308
万9千円となり、厳しい
補正となつたことは大変

しかし、前年度に比べ
一人当たり784円の減
額。コロナ禍が2年に及
ぶ長期化となつている状
況を踏まえもう少し減額
となるよう法定外繰り入
れによる対応はできない
か。

答 住民課長

国民健康保険税の法定
外繰り入れは、制度上定
めている方法である。

国保は独立採算の特別
会計であり国保会計の中
で完結すべきものである。

答 総務課長

一般会計繰り入れによる保
険税の引き下げを行うこ
とは考えていない。

再々問 三本松和美議員

管内5町村の比較では
本村は2番目に低いが、
石川町並みにできないか。

答 総務課長

法定外繰り入れは難し
いとは思っている。その
ような中でも安心できる
方法を考えるのが政治で
はないか。

石川町は8万8千円、
村は9万1500円で差
額3500円。県平均は
10万6千円。これから
国保は県で広域化を進め、
県内統一保険料になる。